
Stadt Leverkusen NIEDERSCHRIFT 

über die 11. Sitzung (17. TA) 

des Betriebsausschusses 

KulturStadtLev 

am Dienstag, 28.06.2011, Forum 
Leverkusen, Vortragssaal, 1. OG 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende:  Uhr 

 
Anwesend 
 
CDU 

Hermann Josef Kentrup     

Bernhard Marewski     

Gisela Schumann     

Irmgard von Styp-Rekowski     

Gabriele Willenberg     
 
SPD 

Marlene Echterhoff     

Ernst Küchler     

Gerd Masurowski     

Iris Springer     
 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Roswitha Arnold Vorsitzende   

Martin Keil     
 
BÜRGERLISTE 

Denis Beca     

Hubert Laschet     
 
FDP 

Agnes Pötz     
 
Freie Wähler 

Brigitte von Bonin     
 
pro NRW 

Ilona-Maria Peuker     
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OP 

Michael Fritscher     
 
Verwaltung: 

Marc Adomat     

Gudrun Deuser     

Marion Grundmann     

Biggi Hürtgen     
 
Schriftführer: 

Claus Faika     
 
 
es fehlen entschuldigt: 
 
CDU 

Klaus Hupperth     

Albrecht Omankowsky     
 
SPD 

Sunnhild Hungerberg     

Dr. Hans Klose     
 
Sachkundige Einwohner gem. § 58 Abs. 4 GO NRW 

Tayfun Eser     
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T a g e s o r d n u n g 

 
Öffentliche Sitzung Seite 
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Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung 

  
  

 
 
  

 
2 Genehmigung von Niederschriften 

  
  

 
 
  

 
3 Zwischenbericht zum 31.03.2011 der KSL 

Vorlage: 1049/2011 
  

  
 
Beschlussentwurf: 
 
Der Zwischenbericht der KSL zum 31.03.2011 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
- einstimmig - 
 
  

 
4 Verbesserung der derzeitigen Platzsituation vor dem Forum/Am Büchelter Hof 

- Antrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung I vom 14.03.11 
Vorlage: 0973/2011 
  

 Herr Beigeordneter Adomat teilt mit, dass die Verwaltung im Bau- und Pla-
nungsausschuss angekündigt hat, für die Umgestaltung des Platzes für den 
Haushalt 2012 Mittel anzumelden. 
 
Frau von Bonin ((Freie Wähler) schlägt vor, dass der Antrag auch den Mit-
telstreifen auf der Straße „Am Büchelter Hof“ an der Ein- und Ausfahrt zur 
Forum-Garage berücksichtigt. Die Ausschussmitglieder stimmen dieser Er-
gänzung zu.  
 
Beschlussempfehlung an die Bezirksvertretung I 
 
Wie Antrag mit v.g. Ergänzung 
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- einstimmig - 
 
 
 
  

 
Bericht des Dezernenten 
  

 Es gibt keinen Bericht des Dezernenten. 
 
 
 
  

 
Zusatzanfragen zum Mitteilungsblatt z.d.A.: Rat (ab lfd. Nr. 5/2011) 
  

 Es werden keine Zusatzanfragen gestellt. 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 Roswitha Arnold schließt die Sitzung gegen  Uhr. 
 
 
 
______________________________ ______________________________ 
Roswitha Arnold 
Vorsitzende/r 
  

Claus Faika 
Schriftführer/in 
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